
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig empfiehlt aufgrund des grundsätzlichen Charakters 
der Angelegenheit, diese im Haupt- und Finanzausschuss zu beraten. 
 


